

GO.WEB.ID

Tingkatkan Sinergitas, Kapolresta Mataram Terima Kunjungan Silaturahmi Ketua KPU Lobar

Syafruddin Adi - MATARAM.GO.WEB.ID

Feb 26, 2024 - 23:29



Mataram NTB - Dalam rangka meningkatkan sinergitas dan menjalin silaturahmi, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA menerima kunjungan dari Ketua KPU Kabupaten Lombok Barat bertempat di Lobby Kapolresta Mataram. Senin, (26/02/2024)

Kapolresta Mataram didampingi Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP pun menyambut hangat kunjungan Ketua KPU Kabupaten Lombok Barat Lalu Rusdi Iskandar, S.Sos, MH yang didampingi Komisioner KPU Kabupaten Lombok Barat Abdul Aziz Fatriawan, M.Si, Hamdi, MAP dan Alfian Martoni, M.Pd.

Ketua KPU Kab. Lombok Barat Lalu Rusdi Iskandar, S.Sos, MH pun langsung menyampaikan maksud kedatangan, kami disini untuk melaksanakan silaturahmi dengan Bapak Kapolresta Mataram.

" Kami mohon ijin memperkenalkan diri yang sebelumnya kami bertugas di Bawaslu Kab. Lombok Barat sejak tahun 2018, Alhamdulillah kemudian di tahun 2024 tepatnya seminggu yang lalu kami dilantik dan dipercayakan sebagai Ketua KPU Kab. Lombok Barat ", ucapnya

Terkait dengan Pemilu 2024 bahwa untuk sampai saat ini Rekapitulasi Pleno tingkat Kecamatan di wilayah Kab. Lombok Barat telah selesai dilakukan dan rencananya untuk Pleno tingkat Kab. Lombok Barat akan dilakukan pada hari Rabu tanggal 28 Februari 2024 bertempat di Hotel Merumata atau di Hotel Jayakarta Senggigi, imbuhnya

Pihaknya juga menjelaskan bahwa terkait Pemantapan Rencana Pleno Tingkat Kabupaten tersebut, pihak KPU Kab. Lombok Barat juga akan melaksanakan Rapat Koordinasi yang akan dilaksanakan pada Hari Selasa tanggal 27 Februari 2024 bertempat di Kantor KPU Kab. Lombok Barat pukul 09.00 wita, dengan mengundang pihak Bawaslu Kab. Lombok Barat, Polres Lombok Barat, Polresta Mataram serta Kodim 1606/Mataram.

" Kami mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolresta Mataram telah menerima kami dengan sangat baik, semoga silaturahmi ini tetap berjalan dengan baik ", tandasnya

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA menyampaikan bahwa kegiatan Pemilu 2024 di wilayah Kab. Lombok Barat semoga dapat berjalan dengan aman dan lancar hingga sampai berakhirnya rangkaian Pemilu tersebut.

Tentunya dengan terjalinnya silaturahmi ini akan dapat meningkatkan sinergitas pihak Kepolisian dengan Pihak KPU Kab. Lombok Barat sehingga situasi kamtibmas terkait Pemilu 2024 khususnya di 3 Kecamatan wilayah Kab. Lombok Barat (Narmada, Lingsar dan Gunungsari) dapat tetap terjaga dan kondusif.

" Kami juga mengucapkan terimakasih kepada Pihak KPU Kab. Lombok Barat sudah hadir disini untuk melaksanakan silaturahmi dengan pihak Kepolisian ", pungkasnya.(Adb)